

Rencontres Internationales du Dessin de Presse 2025

Appel à Manifestation d'Intérêt

Dans le cadre des 4ème Rencontres Internationales du Dessin de Presse, l'association Ça Presse et la Métropole de Lyon proposent aux bibliothèques du réseau métropolitain d'accueillir un dessinateur de presse invité pour une rencontre autour de son métier et de ses dessins.

Conditions

Date : entre le 19/03 et le 22/03 - de 10H à 18H

Durée approximative : 1H30

- Une liste d'artistes vous sera soumise en fonction du jour et de l'horaire choisis
- La venue de l'intervenant est totalement prise en charge par les Rencontres Internationales du Dessin de Presse. La rencontre pourra être suivie d'une séance de dédicaces.
- La rencontre sera annoncée dans le cadre de communication du festival. Des visuels pourront être mis à disposition pour une communication localisée.
- La bibliothèque assurera l'animation de cette rencontre et l'accueil du public.

L'association Ça Presse, organisatrice des Rencontres Internationales du Dessin de Presse intervient également toute l'année dans les lycées et collèges de la Métropole pour mener des ateliers d'éducation aux médias, à l'information et au dessin de presse. Si des ateliers ont été menés sur votre territoire, nous vous proposons d'associer les élèves et l'établissement scolaire concernés à cette rencontre.

Pour solliciter une rencontre, merci de contacter **Coralina Picos, Directrice artistique du festival** en lui indiquant le créneau qui vous intéresse : coralina.capresse@gmail.com

LES RENCONTRES INTERNATIONALES DU DESSIN DE PRESSE 2025

**4 jours de festival pour interroger l'actualité, les médias
et la liberté d'expression à travers le dessin de presse**

1 semaine d'expositions et de rencontres destinée aux scolaires

1 journée dédiée aux professionnel.le.s de l'EMI

Du dessin en live, des tables rondes, des ateliers et des master class avec plus d'une cinquantaine d'invités dessinateurs, journalistes, experts, personnalités, les Rencontres du Dessin de Presse interrogent le rôle des médias, la place de la satire et l'actualité en général à travers des expositions, des rencontres, et plus d'une trentaine d'événements

En seulement 3 éditions les Rencontres Internationales du dessin de Presse se sont imposées comme un événement qui compte dans le monde des médias et du dessin de presse. En 2024 la 3ème édition a accueilli plus de 8000 visiteurs et 1000 scolaires